

Pays: FR

Périodicité : Bimensuel





Date: 07 janvier 2021 Page de l'article: p.4

Page 1/1





## Création de la Fédération des CAE

Le 1<sup>er</sup> décembre a été fondée « entre les Coopératives d'activité et d'emploi adhérentes à la Confédération générale des Scop (CGScop) [...] une association [...] ayant pour titre "Fédération des Coopératives d'activité et d'emploi". Elle apparaîtra sous le nom d'usage de "Fédération des CAE" ».



C'est ainsi que le premier article des statuts, approuvés, à l'unanimité des 150 participants, par l'assemblée générale constitutive, présente cette création. « Un grand moment historique pour le Mouvement Scop, dont les CAE qui fêtent leurs 25 ans », commente la CGScop. Un premier conseil d'administration, montrant » une première représentation de la diversité des CAE et de leurs représentants », de 8 membres a été élu: Baptiste Betinas, coprésident (Cabestan), Noémie de Grenier, coprésidente (Coopaname), Christine Graval (Consortium Coopérative), Sandrine Lacorne (Interstices), Joseph Le Blanc (Terracoopa), Gaëlle Le Breton (Coop & Bat), Cécile Malaterre, coprésidente (La Maison de l'initiative), Cécile Marsan (Co-actions).

En 2021, ce conseil d'administration

travaillera avec les organisations partenaires, CGScop, Coopérer pour entreprendre et Copéa (un réseau d'une trentaine de CAE), au déploiement de la Fédération.

L'assemblée générale s'est conclue par l'intervention de Salvatore Serravalle, directeur de cabinet au secrétariat d'État à l'Économie sociale, solidaire et responsable: « On est convaincu à Bercy que le modèle coopératif que vous faites vivre à votre manière fait véritablement figure de modèle alternatif pour construire le monde qui vient. Vous êtes déjà dans le monde d'après ».

Plus de renseignements sur Les-scop. coop/ la-federation-des-cae-est-nee

Tous droits réservés à l'éditeur

118

COPEDIT-MDIA 3546830600524